



Hotel – Restaurant
Drei Könige
Einsiedeln

HEXENTAGE



Montag, 15. Juli und Dienstag, 16. Juli 2019

Lassen Sie sich verhexen!

Am Montag, 15. und am Dienstag 16. Juli folgt das ganze Team vom Hotel Drei Könige, inklusive Maja und Werner Hübscher, einer Einladung des Salgescher Weinkellers ins sonnige Wallis.

Aus diesem Grund übernimmt der Hexenclub Oxana an diesen beiden Tagen die Führung und Leitung des Hotels und Restaurantbetriebs.

Unterstützt werden die 12 Fachfrauen dabei von ihren Männern, Freunden und Bekannten. Lassen sie sich von einem abwechslungsreichen kulinarischen und musikalischen Programm überraschen und sind sie hautnah mit dabei.

Ihre Gastgeberinnen



Programm

Montag, 15. Juli 2019

11.30–22.00 Uhr

Verschiedene hexische
Köstlichkeiten aus dem Hexen-
topf, zubereitet vor den Gästen

17.00–18.00 Uhr

Happy Hour – Spontanauftritte
mit der Band Runaway

Dienstag, 16. Juli 2019

11.30–22.00 Uhr

Verschiedene hexische
Köstlichkeiten aus dem Hexen-
topf, zubereitet vor den Gästen

17.00–18.00 Uhr

Happy Hour
Stubete mit em «Müsigli»



Unterhaltung

Runaway Xylophon Band von Bretzwil

Die Gruppe wurde im Jahre 2012 von dem Percussions-Register des Musikvereins Bretzwil/BL gegründet. Hits aus Rock, Pop und Rock'n'Roll gespielt auf Xylophon, Virophon und Marimba – bekannte Songs wie man sie noch nie gehört hat! 2018 wurde eine eigene CD aufgenommen und anlässlich des ausverkauften Runaway-Abends verkauft.

Müsigli Einsiedeln

Vor fast 30 Jahren ist dieses Sextett entstanden. Das Repertoire umfasst neben den volkstümlichen Stücken von Ferdinand Lötcher viele bekannte und unbekannte Stücke aus der traditionellen Blasmusikliteratur, allerdings speziell arrangiert und gesetzt für sechs Bläser, was das Ganze etwas leichter werden lässt.

Hotel Drei Könige Einsiedeln

Paracelsuspark 1
8840 Einsiedeln

www.hotel-dreikoenige.ch
info@hotel-dreikoenige.ch

055 418 00 00



Hotel – Restaurant
Drei Könige
Einsiedeln